
Botucatu, 20 de Março  de 2.020.

Exmo. Sr. Doutor
EDNEI LÁZARO DA COSTA CARREIRA

DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP.

Geraldo Pupo da Silveira, Secretário Municipal
de Esportes e Promoção da Qualidade de Vida, vêm, perante Vossa Excelência, em atenção
ao respeitável Requerimento nº 175, aprovado em Sessão Ordinária de 09/03/2020, da lavra
do Excelentíssimo Senhores Vereadores Jamila (PSDB) e ZE FERNANDES (PSDB) por
meio do qual  solicita a instalação de uma academia ao ar livre  na região doConjunto
Habitacional “Humerto Popolo”Caimã, na COHA 1 , cabe esclarecer o que segue:

Informo que a Secretaria Municipal de Esportes e Promoção da Qualidade de Vida, vem
buscando melhorias de atendimento a pratica deatividades físicas em diversos bairros de
Botucatu.  Destaco que  haverá estudos tecnicos ( financeiros ,orcamentarios e espaço fisico
adequado) para possivel atendimento a referida solicitação, pois dependemos de tais recursos
para podermos atender sempre de forma exequível ,econômica e planejada tal solicitação.

                                                                      Atenciosamente,


